



MINISTERIO ■ ACUERDO CON LAS COMUNIDADES AUTÓNOMAS

Educación creará un mecanismo para unificar el acceso al grado de Medicina

■ El objetivo es que la admisión de los alumnos se gestione mediante un único listado, lo que agilizaría la matriculación ■ El nuevo sistema entrará en funcionamiento en 2014-2015

R.D.L. / AGENCIAS

El Ministerio de Educación pondrá en marcha un nuevo mecanismo para unificar el acceso de los estudiantes al grado de Medicina, una medida que la mayor parte de los decanos reclamaba desde hace años, entre ellos el de la Universidad de Salamanca, Francisco Javier García Criado, que ayer calificó la decisión de "fabulosa".

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, anunció ayer que a partir del curso que viene comenzará a trabajar con las comunidades autónomas para desarrollar este nuevo sistema que permitirá integrar todas las solicitudes de ingreso en el grado de Medicina de forma que las facultades de todo el Estado puedan gestionar las admisiones en una "única ronda" o único listado, lo que evitaría que el proceso se prolongara hasta diciembre, como sucede ahora en algunos centros.

Este tema es uno de los principales acuerdos alcanzados en el seno de la Conferencia General de Política Universitaria celebrada ayer. Según las previsiones de Wert, el acceso único se desarrollará a partir del curso que viene mediante un proyecto piloto y entrará en funcionamiento en el curso 2014-2015.

"Es una reclamación de hace tiempo y tenía que impulsarse desde el Ministerio de Educación", comentó ayer el decano de Salamanca que se mostró convencido de que los primeros be-



El ministro de Educación, José Ignacio Wert, en una reunión. /EUROPA PRESS

El decano de Medicina de Salamanca considera que es una decisión "fabulosa" que beneficiará a los estudiantes

neficiados serán los estudiantes ya que, añadió, "significará que el 20 de septiembre todos los alumnos sepan dónde van a estudiar, de forma que tampoco se generará problemas a terceros como sucedía hasta ahora, ya que muchos estudiantes que no entraban en Medicina, finalmente se matriculaban en otras titulaciones como Biología".

En cuanto al diseño del nuevo mecanismo para el acceso único

LOS DETALLES

■ INFORME DE LOS EXPERTOS.

El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, también analizó ayer con las comunidades autónomas el informe de los expertos para la reforma del sistema universitario. Las comunidades acordaron seguir profundizando en el estudio del informe y solicitar la opinión de la Abogacía del Estado sobre su constitucionalidad.

■ FLEXIBILIDAD.

Wert defendió ayer la flexibilidad del sistema universitario español ante una posible reforma. "El ingrediente de la flexibilidad no sólo dimana del espíritu del informe, sino también de todos los sistemas universitarios de éxito", ha asegurado y ha añadido: "El mismo traje no tiene que ser para clientes de tallas diversas", refiriéndose con ello a los modelos universitarios que hay en España.

a Medicina, Francisco Javier García Criado considera que probablemente también llevará consigo la creación de un examen único de acceso a esta titulación una vez que desaparezca la actual Prueba de Acceso a la Universidad, más conocida como Selectividad, de forma que los alumnos no tendrán que examinarse en cada facultad, cumpliéndose así las peticiones de los decanos.